

Sesión Ordinaria } en la Ciudad de Talavera de la
Supletoria del 24 } Reina a veinte y cuatro de Sep-
de Septiembre de 1913 } timbre de mil novecientos trece y

Presidente

Dr. Alcalde

Veniente

Dr. Corrochano

Regidor

Dr. Urquiano

hora de las nueve de la mañana se reunieron en las Salas Consistoriales bajo la presidencia del Señor Alcalde D. Darío Vidarte Varquer los Señores que al margen se expresan individuos del Ilustre Ayuntamiento Constitucional de la misma; no habiéndolos verificado por hallarse en uso de licencia don Domingo Górrales Moreno, y por enfermedad e impedimento justificado los señores Don Pedro Varquer, Don César García, Don Alejandro Mantecón, Don Manuel Givertal, Don Anastasio Givener, Don Felip Cabanar, Don Matías Carrion, Don Angel Bieita, Don Francisco Montero y Don José Gomez Perez. Constituidos en sesión pública supletoria a la ordinaria del día 22 que no pudo celebrarse por insuficiente número de Señores Concejales, trataron y acordaron en esta la siguiente.

Cuentas por varios conceptos: Se dio lectura de las siguientes cuentas: una de los Señores Concejales Don José Gomez Perez y Don Anastasio Givener por 93 pesetas 50 céntimos importe de los gastos hechos en Madrid comisionados por este Ayuntamiento para contratar la compra de feno celebrada el día 22 del actual; dos de los Señores Fernan- der Hernandez y Don Manuel Górrales en representación de la Srta. Viuda de Cival: una por 1042 pesetas 50 céntimos importe del suministro de luz eléctrica para el alumbrado público

en el mes de Agosto último; y otra de los mismos por 104 pesetas 21 céntimos importe del impuesto sobre dicho alumbrado; y otra de los Srs. Fernando Hermann por 6 pesetas importe del suministro de agua potable para la Zona de Redutamiento de dita Ciudad correspondiente al mencionado mes de Agosto. Enterada la Corporación y aprobando estas cuentas acordó se expidiesen los oportunos libramientos para su pago.

Jornales de la semana anterior. También se dió cuenta y fueron aprobadas las relaciones de jornales invertidos y satisfechos en la semana anterior por las cantidades y conceptos siguientes: 41 pesetas 88 céntimos en obras de reparación en las cañerías de las fuentes públicas y 10 pesetas 50 céntimos en el estender de escombros al Puente del Riv.

Escrito de la Sra. Superiora de las Hermanitas de los Pobres } se dió lectura de un escrito presentado por la Señora Superiora del Convento de las Hermanitas de los Pobres solicitando se la concedan de los tubos que el Ayuntamiento tiene de deshecho, los necesarios para instalar una tubería de hierro de 12 á 15 metros de longitud para la salida de las aguas del establecimiento. La Corporación acordó que una vez informado el Sr. Alcalde de si existen los tubos que se expresan, cometa á la Sra. solicitante los que necesite.

Instancia pidiendo socorro Dada cuenta de una instancia presentada por Antonia Barrasa de esta vecindad solicitando se la conceda algún socorro en metálico para poder trasladarse á uno de los Hospitales de Madrid con objeto de sufrir una operación quirúrgica segun justifica con la certificación facultativa que acompaña, el Ayuntamiento

en vista de que la interesada en concepto de pobre está comprendida en la beneficencia municipal, acordó que del capítulo de imprevistos de este ramo se la facilite la cantidad de No pesetas previo el correspondiente libramiento.

Con lo que se terminó la sesión estudiando la presente que con el Sr. Alcalde subscriben los Sres. Concejales concurrentes de que yo el Secretario certifico -

Sesión Ordinaria } en la Ciudad de Talavera de la Reina
Supletoria del día } na a primera de Octubre de mil no
1.º de Octubre de 1913 } veintitres y hora de las nueve de

- Presidente
- Sr. Alcalde
- Vocales
- Sr. Varquer
- García
- Corredor
- Regidores.
- Sr. Gimenez
- Carrion
- Urgivano.

la mañana se reunieron en las Salas Consistoriales bajo la presidencia del Sr. Alcalde Don Darío Vinatea Varquer, los Señores que al margen se expresan individuos del Ilustre Ayuntamiento Constitucional de la misma; no habiéndolo verificado por enfermedad e impedimento justificado los Señores Don Manuel Quintal, Don Alejandro Mañerola, Don Felipe Cabanac, Don Angel Riestra Don Domingo Gonzalez Morcuo, Don Francisco Montero y Don José Gomez Pérez. Constituido en sesión pública supletoria a la del 29 de Septiembre próximo pasado